

# Schulze-Delitzsch-Chor Männer suchen stimmliche Verstärkung

**Delitzsch** (lvz). Der Schulze-Delitzsch-Männerchor ist auf Stimmenfang. „Der Chor kann auf erfolgreiche 60 Jahre zurückblicken und möchte auch 2014 für unsere Region und darüber hinaus aktiv bleiben. Deshalb bitte ich alle Freunde, Bekannte, Förderer und Verwandte, sowie alle, denen etwas daran liegt, dass Delitzsch im Gegensatz zu anderen Städten noch einen Männerchor hat, um Hilfe bei der Suche nach sangesfreudigen Männern jeden Alters und jeder Stimmlage“, sagt Vorstand Martin Winkler. Die Mitglieder werden älter und weniger. Der Chor ist stimmgewaltig genug derzeit, doch der kluge Mann baut natürlich vor und sucht Verstärkung. Wer mitsingen will im Schulze-Delitzsch-Männerchor, der hat kein Casting zu fürchten: Ein Vorsingen vor dem ganzen Chor findet nicht statt, betont Martin Winkler. Dafür trifft der sangesfreudige Mann auf eine bunte und muntere Truppe, die ihr hohes Niveau ebenso hält wie den freundschaftlichen Kontakt zueinander. Die Mitglieder des Chores kommen inzwischen nicht nur aus Delitzsch. Sie haben ihren Wohnsitz auch in Altenburg, Markkleeberg, Leipzig, Klitschmar, Zwochau, Großdeuben, Hohenroda, Zschortau und Schenkenberg – sie kommen aus unterschiedlichsten Berufen, verbringen ihre Freizeit aktiv. Sängerkleidung und Notenmaterial stehen ohne finanzielle Aufwendungen zur Verfügung. Die Aufnahme im Verein erfolgt erst nach der Teilnahme an sechs Übungsabenden (Proben), die in der Regel

90 Minuten nicht überschreiten, schildert Winkler. Die Proben der Herren finden jeden Mittwoch ab 19.45 Uhr im Hotel Zum weißen Ross in Delitzsch statt und werden unter professioneller Anleitung auf Laien zugeschnitten gestaltet. Die Proben im gerade gestarteten Jahr beginnen mit dem 8. Januar. Reiselust sollte die Sangeslust ergänzen: „Wem es gelingt, im Januar einzusteigen, der kann vom 21. März bis zum 23. März ohne finanzielle Belastungen am Chorlager in Dahlen teilnehmen und möglicherweise das Festkonzert 60 Jahre SDMC am 11. Mai ab 16 Uhr im Bürgerhaus Delitzsch mitgestalten“, wirbt Martin Winkler weiter. Im Jubiläumsjahr findet zusätzlich am 2. Februar 2014 ein Neujahrskonzert im Delitzscher Rathausssaal ab 16 Uhr statt. Beabsichtigt ist auch eine Reise in die polnische Partnerstadt Ostrow zum internationalen Chorfestival und zum 90. Geburtstag des polnischen Männerchores Echo vom 20. bis 22. Juni.

ⓘ Weitere Informationen zum Vereinsleben gibt es im Internet unter [www.sd-mc.de](http://www.sd-mc.de) oder unter den Rufnummern 0171/2444604 und 034202/54474.



Foto: Kay Würker

So wie hier vor wenigen Wochen im Delitzsch Rathaus hat der Chor regelmäßig große Auftritte.